



El mayor simposio de ortodoncia de la península congrega en Salamanca a 780 profesionales

Especialistas internacionales participan en un congreso que se desmarca del resto por su originalidad en la puesta en escena

J.H.D. | SALAMANCA

El III Simposio Internacional de Ortodoncia de la Universidad de Salamanca reúne en la ciudad charra a casi 800 profesionales de España y Portugal, convirtiéndola estos días en la capital europea de la ortodoncia.

El doctor Alberto Albaladejo, profesor titular de la materia de Ortodoncia en la Universidad de Salamanca, es el ideólogo y organizador de un simposio que se sale de lo establecido: "Dentro de la especialidad es el simposio más importante de España. Aunamos la presencia de los mejores expertos internacionales con el arte y la diversión. Queremos que la gente disfrute y lo que se puede ver durante estos días es mucha ilusión".

En efecto, la puesta en escena de este congreso de ortodontistas es realmente llamativa: músicos, pintores y viñetistas distribuidos entre los cientos de profesionales que ayer se movían por el Palacio de Congresos. "Sin duda es un evento especial. Somos una disciplina que puede parecer apolillada y visitando otros congresos vi que se podía reinventar y darle más colorido sin perder nunca el objetivo científico de contar con los mejores expertos", explica Albaladejo. De hecho, la ponencia que el organizador ofrecerá hoy es una de las más esperadas de todo el simposio por la espectacularidad de las anteriores ediciones.

Esta tercera edición se cen-



María José Fresnadillo, Juan Manuel Corchado, Francisco Javier García y Alberto Albaladejo Martínez. | JAVIER CUESTA

EL DATO

Cena de lujo en la Casa Lis

La organización del evento asegura que "una de las claves del éxito de esta reunión de profesionales es que vincula a todas las universidades". Prueba de ello es que 75 profesores universitarios y expertos en la materia cerraron la primera jornada con una cena en el incomparable marco de la Casa Lis.

tra en aportar más conocimiento tanto al diagnóstico como al tratamiento de la 'maloclusión Clase II' a través de 17 ponencias a cargo de expertos de todo el mundo. Durante el acto inaugural, Albaladejo destacó que la especialidad de la ortodoncia "goza de salud y cuenta con una gran demanda".

El decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado, aseguró durante el acto de inauguración del simposio: "En Medicina os sentimos como una parte indispensable de nuestro quehacer diario".